

## 校長先生の日記⑰

### 夏休みの学校は？！

夏休みには、先生方対象の研修がたくさん行われています。授業の準備にも余念がありません。また学校の運営を任される事務の先生方の監査や指導もあります。また消防施設の点検も行われ2学期も安全に過ごせるようになりました。草刈りもなかなか過酷です。夏休みも忙しい学校です。



職員室でリモート研修中。ヘッドフォンを当て、画面に集中しています。



一人静かに研修中の副校長先生。背筋がピンッと伸びて、リモートでも気を抜かずきちんと学ぶ姿は、さすがです。



保健室では、栄養教諭の松橋先生と養護の富岡先生が、2学期に行うコラボ授業の打ち合わせ中でした。先生方には5年、10年度節目に研修があります。この授業実践もその研修の中のメニューの一つです。二人で力を合わせると、どんな授業になるのかな？どう考えても、体にいい授業になるのは間違いなしですね。

この他にも事務の先生方は書類などの指導があったり、監査があったりと夏休みにしかできないそれぞれの仕事が行われています。8月8日から閉庁です。それまで2学期に向けて準備が進められていきます。

### 9年生は秋桜祭に向けて



8月3日(木) 久しぶりに北信五岳に雲一つなく、見事に晴れ渡っています。ようやく天気安定してきたようです。これから台風が心配ですが、今日の空は本当に美しいです。

9年生の役員のみなさんが久しぶりに登校し、秋桜祭の準備を行っています。1学期末に集めたペットボトルの蓋を洗って分別したり、開閉開式の計画を立てたり、パンフレットのレイアウトを考えたりと、それぞれの委員会が真剣に考えていました。自分たちの手で自分たちの夢を実現させ、学校全体で学習の成果を実感する大切な祭典です。やりがいしかありません。いきいきと語り合う生徒たちの姿が、今日の暑いけど爽やかで、キラキラ輝く空と重なり、心から「いい日だなあ」と思える一日となりました。